



TESTIMONIO DE CLIENTE

BeCast Consulting gana precisión y eficiencia
con el **Audemat MC6**

INFORMACIONES PRINCIPALES

Entrevistado: Patrice Albarelli, Presidente

Empresa: BeCast Consulting

Lugar: Francia

Producto: Audemat MC6

BENEFICIOS

- Herramienta todo en uno que reemplaza varios dispositivos
- Mediciones FM y DAB precisas
- Operaciones en campo e informes más rápidos

En el dinámico mundo del control de emisiones de la radiodifusión, contar con herramientas fiables y listas para usarse en campo puede marcar la diferencia. Para BeCast Consulting, una empresa francesa especializada en el análisis y control de calidad de emisiones de radio FM y DAB, el Audemat MC6, la plataforma todo en uno para pruebas y mediciones de FM y DAB desarrollada por WorldCast Systems, se ha convertido en una herramienta esencial en sus operaciones diarias.

“Antes dependíamos de medidores básicos de intensidad de campo en ubicaciones fijas, pero esos sistemas carecían de precisión y flexibilidad” comenta Patrice Albarelli, presidente de BeCast Consulting. Con el Audemat MC6, la empresa ahora obtiene datos más precisos y completos en tiempo real, lo que ha mejorado la calidad de sus diagnósticos y la confianza de sus clientes.

Hoy, BeCast Consulting utiliza nuestra plataforma de prueba y medición Audemat MC6 para mediciones en ruta en FM, análisis de datos RDS y caracterización completa de la señal tanto en FM como en DAB. Estas operaciones incluyen campañas comparativas en ruta. También realizan auditorías de calidad de audio y de intensidad de señal en diversos entornos, desde centros urbanos hasta zonas rurales, donde la cobertura puede variar de manera significativa.

Entre las funciones más destacadas del MC6 para BeCast se encuentran los analizadores de FM y DAB, la evaluación de calidad de audio GoldenEar, la generación automática de informes y el escaneo de frecuencias. La flexibilidad para analizar múltiples parámetros en tiempo real, manteniendo la consistencia de los datos, ha permitido a BeCast aumentar la precisión de sus diagnósticos y el



valor de los informes entregados a sus clientes. Patrice Albarelli enfatiza cómo el MC6 ha transformado su trabajo: *“Es una herramienta esencial para todas las mediciones en FM y DAB. Aporta transparencia y precisión a los datos que entregamos a nuestros clientes.”*

Uno de los mayores beneficios ha sido la consolidación de varios equipos en uno solo: *“El MC6 reemplaza diferentes dispositivos, lo que nos ayuda a ahorrar tiempo y a mejorar la exactitud de nuestros diagnósticos.”*

Además de simplificar la logística y la configuración, la portabilidad del MC6 ha facilitado que el equipo pueda responder rápidamente a solicitudes de medición en campo. Esto ha resultado especialmente útil al resolver problemas de interferencia o al verificar el cumplimiento regulatorio bajo plazos ajustados.

Patrice Albarelli también destaca lo que diferencia al MC6: su capacidad de centralizar todas las funciones de medición necesarias para FM y DAB en un solo dispositivo fácil de usar. Esto ha tenido un impacto directo en su productividad, eficiencia del flujo de trabajo y calidad de los informes para los clientes.

“El Audemat MC6 se ha convertido en una herramienta indispensable para BeCast Consulting, aportando precisión, eficiencia y confianza en cada medición realizada en campo.”

Patrice Albarelli, Presidente, BeCast Consulting.


beCast
Consulting